

Alice im Wunderland



Am 21. Mai fand die Theateraufführung von „Alice im Wunderland“ im Musiksaal der Grundschule am Ostertal statt. Die Eltern, Geschwister, Freunde, ein paar Lehrer und die Reporter der Schülerzeitung saßen im Publikum. Vor dem Theaterstück mussten wir noch etwas vor der Tür warten, bevor wir reingehen durften. In dem Theaterstück ging es um eine Königin im Wunderland, die traurig war, weil sie dachte, dass niemand sie mag, weil sie böse war. Sie



hat immer ihre eigenen Regeln beim Spielen gemacht, deswegen hasste sie jeder. Weitere

Charaktere im Theaterstück waren eine Teekanne, der Hutmacher, die Wachen, Alice, die Königin und die Kinder. Die Schauspieler-Kinder waren sehr aufgeregt.

(von Mehmet, 4c)

